

Karl- Hansen- Klinik

Tag der Händehygiene – 11.05.2023



Viel Spaß, aber nicht nur – in diesem Jahr wurden die Teilnehmer des Händehygiene-tages selber tätig. Je nach Berufsbild und Ausbildungsstand wurde unser Patient mobilisiert, abgesaugt, an die Infusion angeschlossen oder gelagert, was er gelassen über sich ergehen ließ.

Begleitet vom Team der Hygiene wurde bewusst darauf geachtet, die korrekt durchgeführte Händedesinfektion zum richtigen Zeitpunkt einzusetzen, um Erregerübertragungen zu verhindern.

Währenddessen wurde im Nachbarzimmer das Ausziehen von (mit Fingerfarbe) kontaminierten Handschuhen geübt – dabei galt es, keine Kontamination auf die eigene Haut oder Kleidung zu übertragen.

Nachdem im „Kinosaal“ durch kleine Einspielfilme das Erlernte vertieft wurde, hatten die Teilnehmer im letzten Raum Gelegenheit, verschiedene Tätigkeiten,

dargestellt in einzelnen Bildern, mit den dazugehörigen Händedesinfektionen in die richtige Reihenfolge zu bringen.

Vervollständigt wurde der Infotag durch Schautafeln z.B. zum Verbrauch von Händedesinfektionsmittel im letzten Jahr und, als Schwerpunktthema, Denkanstöße und Wissenswertes zum Tragen von Handschuhen.

Wie in jedem Jahr gab es für alle Teilnehmer neben den berühmten Keksen auch wieder ein Preisrätsel, bei dem 3x je ein Gutschein einer ortsansässigen Pizzeria verlost wurde.

Wir freuen uns auf das nächste Jahr!